



à Île-de-France

Grand rendez-vous œcuménique de fraternité, paix et espérance

À la fin du mois de décembre, Paris a accueilli la 48^e rencontre européenne de la Communauté de Taizé, rassemblant près de 15 000 jeunes venus de toute l'Europe, dont 1000 ukrainiens. Pendant plusieurs jours, ils ont été accueillis dans des familles, des paroisses et des communautés, pour vivre ensemble un temps de prière, de partage et de fraternité. La paroisse Saint Albert a pleinement pris part à cet élan, en ouvrant ses portes à 34 jeunes de différentes nationalités accueillis dans 14 familles pour cinq jours de partage et de prière.

Tous les témoignages concordent : cette rencontre fut une expérience profondément joyeuse et spirituellement féconde. Accueillir ces jeunes, c'était bien plus que leur offrir un toit. Pour beaucoup, la simple préparation de l'accueil a déjà été un acte de foi, une ouverture confiante à l'imprévu. Les échanges, parfois dans un anglais hésitant, ont pourtant dépassé les mots pour devenir de véritables rencontres de cœur à cœur. Au-delà des différences de culture, de langue ou de parcours, chacun a pu ressentir une unité profonde dans la foi et dans le désir commun de suivre le Christ.

Les temps de prière ont marqué les esprits : chants de Taizé portés par une grande diversité d'instruments, longs silences propices à la prière intérieure, célébrations simples et profondément recueillies. Les prières du soir à l'Accor Arena de Bercy, rassemblant une foule impressionnante de jeunes, ont donné à voir une Église vivante, enthousiaste et habitée par l'espérance. La veillée de prière pour la paix du 31 décembre, suivie de la fête des nations, ainsi que le repas festif du 1^{er} janvier, ont prolongé cette communion fraternelle jusqu'au dernier moment.

Ceux qui ne connaissaient pas Taizé ont été touchés par la manière dont les frères de Taizé prient autour de la Croix du Christ, posée au sol, invitant chacun à un geste personnel de confiance et d'abandon. D'autres ont découvert la liturgie avec un regard neuf, mêlant curiosité et recueillement, rappelant combien la foi peut toujours être redécouverte.

Si les jeunes sont repartis enrichis de ces rencontres, leurs hôtes témoignent eux aussi d'une grâce reçue : celle d'avoir été renouvelés dans leur espérance. Cette rencontre a été rendue possible grâce à l'engagement généreux des familles accueillantes, des jeunes de la paroisse, des bénévoles de Taizé. Merci au Père Edouard de nous avoir facilité l'organisation de cette Rencontre et l'accueil des jeunes dans les salles de la paroisse.

Au-delà de l'événement lui-même, cette Rencontre de Taizé laisse une trace durable : le souvenir d'une Église ouverte, fraternelle et joyeuse, et la certitude qu'en accueillant l'autre, c'est le Christ lui-même que nous accueillons.

Annie José Lemant
au nom de l'équipe d'accueil pour Taizé

